

「7月」

月日の経つのは早いもので、7月に入りました。新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言が解除され、少しずつ経済活動が再開され、明るさが戻りつつあるなど感じていた矢先、東京では、連日感染者が100人越え。

再度、緊急事態が宣言されないことを願うばかりです。

そのような中、7月に入り令和2年度も四分の一が過ぎたこととなります。令和2年が始めてからは、ちょうど半分、折り返し地点を過ぎたところになります。そういった意味で、あと半年で令和3年です。

先月、日帰りの教育事業で、部分日食観察会を実施しましたが、今度の土日は今年度初めての宿泊付きの教育事業、磐梯ワンダーランド①です。主なプログラムは、アウトドアクッキングと磐梯山登山です。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、すべての活動を自粛してこられた方々が満を持して当交流の家に来てくださいます。とてもうれしいことです。

安心・安全を第一に、おいでいただく方々お一人お一人が笑顔いっぱい活動できるよう全所員一同心を込めてお迎えし、諸活動を共にさせていただきます。

実は、今度の土日からはほぼ毎週、何らかの教育事業を計画しています。例年のようにパンフレットやチラシを大々的に配布する方法から、ホームページ上での広報に試験的に切り替えましたので、どうか、磐梯青少年交流の家のホームページにアクセスをしてみてくださいね。びっくりするようなプログラムがあるかも。

ある意味、この7月は、当交流の家の教育事業のスタートの月です。一つ一つ丁寧に利用される方々の立場に立って展開してまいりたいと思っています。

(文責 所長 福 士 寛 樹)